

Auftakt in Isen

18.10.2014 09:06 von Johannes Oswald

Für die Herren 4 beginnt die Liga mit einem Auswärtsspieltag. Die Jungs um das Trainerteam Harald Kirchner und Christian Dorrer wollen die Spiele im Erwachsenenbereich nutzen um Erfahrung und Wettkampfhärte zu sammeln. Der Schwerpunkt liegt im Jugendbereich, doch auch im Erwachsenenbereich will man diese Saison den ein oder anderen Punkt ergattern. Die Jungs entwickeln sich prächtig und machen große Fortschritte. In den Spielen gegen die Nachbargemeinden Isen und St. Wolfgang will man Gelerntes anwenden und schauen wie viel dieses Saison drin sein kann. Ab 14:00 Uhr muss man die erste Partie pfeifen um dann zuerst gegen den Gastgeber TSV Isen 1909 und dann gegen den TSV St. Wolfgang antreten.